

## アンサンブルコンテストに向けてがんばっています！

12月11日（土）に県文化センターにてアンサンブルコンテスト県北支部大会が行われます。大会に向け、平日の練習に励む姿や、土日には外部講師から指導を受ける姿を見てきました。上位の大会にもつながる大会ですので、入賞を目指してがんばってほしいと思います。何よりも、一人一人が練習の成果を出し切り、満足できる演奏をすることを期待しています。

私たち木管三重奏は、アルトサクソ、クラリネット、オーボエの珍しいチーム編成で演奏します。そのため、私の担当するオーボエは高い音がたくさん出てくるので、音程をよくするのはとても大変ですが、今までのレッスンや練習を信じて最高の演奏をしたいです。応援よろしくお願いします。

木管三重奏 齋藤 心晴さん

私たち金管八重奏は、アンサンブルコンテストに向けて毎日頑張って練習しています。1年生をまとめてくれている頼もしい先輩と一緒に、今までの練習の成果を全力で出し、県大会に行きたいです。

金管八重奏 大内 美花さん

今までの練習では、基礎練習のほかに曲の練習をたくさんしました。短い練習時間の中でどれほど練習できるのか時間配分に気を付けました。アンサンブルコンテストは何十校も出場するうち、県大会へ行けるのはごく一部です。なので、残りの時間で仕上げて、県大会へ行けるようにがんばりたいです。

木管七重奏 佐藤由紀乃さん



## 冬休みまで残り2週間です！

一番長い学期である2学期もあっという間に過ぎ、12月23日には2学期の終業式を迎えます。最終日まで、健康管理に努め、元気に過ごしてほしいと思います。来週に実施予定の学年レクに向けて、現在学級委員のみなさんが準備を進めているところです。けがなく、楽しい一時が過ごせればと思います。また、本日の学級活動の時間には、冬休みの計画を立てました。期間が短く、クリスマス、お正月と、イベントも多いですが、学習、部活動はしっかりと行い、家族の一員として手伝い等も積極的に行ってほしいです。

1年1組技術科木工作品制作の様子



1年2組書初め指導の様子 ~外部講師を招いて~



丁寧に教えていただきました！



## 来週の予定

12月13日(月)	
1	月1
2	月2
3	月3
4	月4
5	月5
6	月6
普通時程	給食あり 簡単清掃 部活あり

12月14日(火)	
1	火1
2	火2
3	火3
4	火4
5	火5
6	火6
普通時程	給食あり 普通清掃 部活あり

12月15日(水)	
1	水1
2	水2
3	水3
4	水4
5	水5
6	水6
普通時程	給食あり 簡単清掃 部活なし

12月16日(木)	
1	木1
2	木2
3	木3
4	木4
5	木5
6	木6
普通時程	給食あり 重点清掃 部活あり

12月17日(金)	
1	金1
2	金2
3	金3
4	金4
5	月6
6	
普通時程	給食あり 重点清掃 部活あり

おしらせ